

NGO

Patroli Someah Polsek Naringgul, Cegah Gangguan Kamtibmas untuk Kesejahteraan Warga

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Oct 20, 2023 - 12:55



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Naringgul Polres Cianjur terus memperkuat kehadiran dan kewaspadaan di wilayahnya untuk mencegah gangguan kamtibmas seperti tindak pidana curat, curas, dan curanmor (C3), serta gangguan kamtibmas lainnya. Pada hari Jumat, 20 Oktober 2023, pukul 10.00 WIB, Aipda Rohman selaku Kanit Samapta memimpin Patroli Someah yang menyasar warga masyarakat di Kp. Cigadog, Desa Naringgul, dan Kp. Malati, Desa Malati, Kecamatan Naringgul, Kabupaten Cianjur.

Tentunya kegiatan ini dilaksanakan atas arahan dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan kepada jajaran untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Patroli Someah menjadi salah satu langkah proaktif Polsek Naringgul dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayahnya. Selain melakukan patroli, polisi juga melakukan dialog dengan warga sekitar dan menyampaikan pesan kamtibmas. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga, serta mencegah terjadinya tindak kejahatan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, menyatakan apresiasi atas langkah yang diambil oleh Aipda Rohman dan tim Patroli Someah. "Kami sangat menghargai inisiatif para anggota Polsek Naringgul dalam menjaga kamtibmas dan keamanan warga. Patroli ini adalah bentuk konkret dari komitmen kami untuk melindungi masyarakat," ujarnya.

Lebih lanjut, Kapolsek menekankan peran penting masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah. "Kami tidak bisa bekerja sendiri. Kerja sama dengan masyarakat adalah kunci keberhasilan dalam menjaga kamtibmas. Mari bersama-sama kita ciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tambahnya.

Patroli Someah ini menjadi bukti nyata bahwa Polsek Naringgul selalu berada di sisi warga untuk melindungi dan mencegah gangguan kamtibmas. Dengan upaya bersama, diharapkan wilayah Naringgul tetap menjadi tempat yang aman dan damai bagi seluruh penduduknya.